

Anlässlich der bundesweiten Woche des bürgerschaftlichen Engagements laden die Ehrenamtlichen in der Heimmitwirkung zu einer Podiumsdiskussion ein:

Zukünftige Bremer Seniorenpolitik im Focus

Heime, Senioren-WGs & Co.

- Das Heimrecht als Länderrecht -

Podiumsdiskussion am

Mi., 20.09.2006, 18:00 Uhr

Konsul-Hackfeld-Haus, Birkenstr. 34, Bremen

Welche Ideen, Planungen und Konzepte haben die Politiker zu diesem Thema? Als Podiumsgäste sind die Bremer Staatsrätin Dr. Birgit Weihrauch sowie Vertreter der Bremer Parteien (SPD, CDU, FDP, Grüne, Linkspartei.PDS) eingeladen.

Vor dem Hintergrund des demografischen Wandels sind gravierende Veränderungen in der Senioren- und Heimpolitik zu erwarten. Zudem wird das Bundesrecht des bisher gültigen Heimrechts künftig durch individuelles Länderrecht abgelöst. Hier besteht entsprechender Informationsbedarf.

Neben der Podiumsdiskussion wird das Engagement der Ehrenamtlichen in der Heim-Mitwirkung vorgestellt und zum "Mit-Wirken" eingeladen.

Bitte melden Sie sich zu der Veranstaltung an unter:
info@heim-mitwirkung.de oder Fax-Nr. 0421 / 33659122.

Wir bedanken uns für die freundliche Unterstützung durch
Diakonie  Diakonische Werk Bremen e. V.

